

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Quand Alevinah marque, Clermont monte sur le podium

AUTEUR du second but clermontois et de deux passes décisives face à L'Union sportive du littoral de Dunkerque, étrillé 0-5, l'international gabonais permet ainsi à son équipe de grimper à la 3e place au classement général de L2.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

SAMEDI dernier, au stade Gabriel-Montpied, en match comptant pour la 20e journée du championnat de France de L2, Clermont Foot 63 de notre compatriote Jim Alevinah, a passé une gamelle à L'Union sportive du littoral de Dunkerque, étrillé 0-5. Au cours d'une rencontre quasiment à sens unique, dominée de bout en bout par les Clermontois, le Clermont Foot 63 a égalé la plus large victoire de son histoire en Ligue 2, grâce à des buts de Jodel Dossou, Jim Alevinah et un triplé express de Mohamed Bayo (3 buts en 13 minutes) Au cours de cette rencontre, l'international gabonais, très

inspiré, outre son but à la 45e minute, a délivré deux passes décisives. C'est la 6e réalisation de l'attaquant gabonais en championnat. Et au sortir de cette rencontre, Jim Alevinah n'a, tout naturellement pas caché sa joie. "Nous sommes satisfaits du contenu et du résultat du match. On savait que marquer le premier but allait créer des espaces et de l'envie. Ce qui a été fait. Le second but de l'équipe, le mien, nous a fait beaucoup de bien parce qu'il intervient avant la pause. Nous allons continuer le travail".

Du coup, avec cette large victoire, les poulains du coach Pascal Gatién, 6e avant la 20e journée, grimpent à la 3e place. Un rang qu'il faudra confirmer ou améliorer samedi prochain face à Auxerre, actuel 4e de L2.



6e but de la saison en L2 pour l'attaquant de poche gabonais Jim Alevinah.

Athlétisme : le lancement de la saison en ligne de mire

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LE bureau directeur de la Fédération gabonaise d'athlétisme, dirigé par Anaclet-Mathieu Taty, a dernièrement échangé avec la Direction technique nationale, les responsables de la Ligue de l'Estuaire, les dirigeants, encadreurs et athlètes des clubs de Libreville et de l'Ogooué-Maritime. Au cours de cette rencontre élargie à la presse, les responsables du comité exécutif de la fédération ont invité les principaux acteurs de la discipline à prendre toutes les dispositions en vue d'une reprise effective des activités. Le renouvellement des ligues du Moyen-Ogooué, de l'Ogooué-Ivindo et du Wo-

leu-Ntem a également été évoqué au cours de cette rencontre. " Dans les tout prochains jours, nous allons les mettre en place comme nous l'avons fait avec les précédentes ligues avec, bien sûr, le concours des directions provinciales des sports ". Le président fédéral a également saisi cette occasion pour se prononcer sur la validation des textes qui régissent la Fédération gabonaise d'athlétisme.

" La procédure et l'envoi, nous avons déjà le retour des ligues sur le projet de textes pondus par nos soins. Dans tout au plus deux semaines, nous convoquerons une assemblée générale extraordinaire pour la validation desdits textes ", a conclu Anaclet-Mathieu Taty.

Chan 2020 : des favoris déjà au rendez-vous

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

VICTORIEUX du Zimbabwe (1-0), en match d'ouverture disputé samedi au stade Ahmadou-Ahidiou de Yaoundé, le Cameroun a réussi son entrée en matière dans le Championnat d'Afrique des nations (Chan) 2020.

Figurant logiquement parmi les favoris de la 6e édition qui se dispute du 16 janvier au 7 février 2021 sur leur sol, les Lions indomptables qui n'ont jamais fait mieux que les quarts de finale, se sont imposés grâce à une réalisation de Salomon Banga (72e minute). La prochaine sortie contre le Mali sera déterminante pour la suprématie du groupe A. Les Aigles maliens ayant eux aussi pris par le bon bout leur quatrième phase finale de Chan. Une superbe réalisation du latéral gauche Siaka Bagayoko (70e) ayant permis au Mali (finaliste de l'édition 2016 au Rwanda) de remporter le duel sahélien contre le Burkina Faso (1-0).



Salomon Banga a signé le but de la première victoire du pays hôte et l'un des favoris du Chan 2020.

Les deux premières nations victorieuses ont ainsi confirmé les pronostics dont les faveurs vont également à la Libye et à la République Démocratique du Congo (RDC), dans la poule B. Lauréats surprises en 2014, les Chevaliers de la Méditerranée ont eu le Niger, comme premier écueil, hier, au stade Japoma de Douala. Alors que le derby contre les Diables Rouges du Congo était pour les Léopards un premier pied à l'étrier d'une édition où l'objectif est un troi-

sième sacre, après ceux de 2009 et 2016. Venu au Cameroun pour défendre sa couronne, le Maroc sera pour sa part vite dans le vif du sujet face au Togo, tombeur surprise du Nigeria lors des qualifications. Alors que le Rwanda et l'Ouganda vont croiser le fer pour une autre explication entre voisins. Les deux oppositions comptant pour le groupe C sont programmées ce jour au stade de la Rénovation à Douala.